

{ppgallery width="200" height="150"}



{/ppgallery}Voller Aufregung fieberten die Friedrichrodaer der Fernsehaufzeichnung von „Mach dich ran“ vom mdr, diesmal aus ihrem ortsansässigen [Thüringer KloßTheater](#) , entgegen. Klaus war bei den Dreharbeiten vor Ort und bekicherte sich, als Moderator Mario Richardt allerlei seltsame Dinge ohne zu kucken erfüllen musste (zum Glück grabschte er nicht nach Klaus). Da der Mario hier nicht so gut abschnitt, musste er nach seiner „Tagesaufgabe“ gleich noch einmal ran und zwar ans Klöße machen. Völlig aus dem Häuschen - wegen des ganzen TV-Rummels - vergaßen die aufgeregten Friedrichrodaer vor Schreck das Kloßrezept. Klaus Kloß Fernsehstar half ihnen prompt aus der Patsche und mischte beim Klöße machen kräftig mit. Zu sehen gibt es die Sendung „Mach dich ran“ vom 11. Januar 2016

[hier](#)